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'Necesario mantener al Ejército en las calles': Yolanda de la Torre 

  

En entrevista con Luis Cárdenas para la 

Primera Emisión de MVS Noticias, Yolanda de 

la Torre, diputada del PRI, habló sobre la 

propuesta de mantener al Ejército en las 

calles hasta 2028. 

La política priista explicó que una cosa es la 

militarización de la Guardia Nacional de la cual 

están en contra, porque tiene que ser una 

institución civil y la otra es la propuesta de 

mantener al Ejército un poco más de tiempo 

porque es necesario, puntualizó. 

La legisladora señaló que la responsabilidad que tienen como diputados es prever la situación de 

violencia: "el país no estará listo para que el Ejército deje las calles en 2024. Hemos visto los problemas 

de inseguridad, no nos podemos engañar". 

"Mi iniciativa parece el pretexto perfecto que buscaban para romper la alianza electoral", agregó la 

diputada del PRI, Yolanda de la Torre. 

https://mvsnoticias.com/entrevistas/2022/9/13/necesario-mantener-al-ejercito-en-las-calles-yolanda-

de-la-torre-565187.html   
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